
 

 

 

 

 

「とよ坊かぼちゃん」の第1回産地ビジョン策定に向けた話し合いを開催 

 

6月 13日に生産者１０名と関係機関（豊郷町、JA、当課）5名により、「とよ坊かぼちゃん」の

第 1回産地ビジョン策定に向けた話し合いを行いました。 

 

豊郷町の特産物である「とよ坊かぼちゃん」は、近年生産者が減少しており、販売量の低下

が問題となっています。とよ坊かぼちゃん生産部会(以下「部会」という。) は、この現状を危惧

し、今年度部会での話し合いを通じて、産地として目指す方向性を盛り込んだビジョンの策定

に取り組むこととなりました。 

産地ビジョンの策定にあたっては、「滋賀県農山漁村発イノベーションプランナー派遣」を活

用してお招きした竹川プランナーが、意見交換のファシリテーターとなり話し合いを行いました。 

話し合いでは、産地の現状を部会全体で共有するとともに、産地の維持・活性化に向けて意

見を出し合いました。部会員からは「伝統あるとよ坊かぼちゃんの産地を維持していくことが重

要である」、「とよ坊かぼちゃんの認知度を向上する取組が必要だ」といった意見があり、積極

的な意見交換の場となりました。 

次回は 7 月に「今後産地が目指す姿」をテーマとして話し合いを行います。今後も関係機関

と連携し、とよ坊かぼちゃんの振興に向けて支援を行います。 
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